
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
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Zitat von Iago78 

Manchmal ist eben auch das, was nicht passiert, ein Zeichen. Es ist eine ziemlich
sichere Wette, dass Bornemann gerade einen aussichtslosen Kampf kämpft.

Es kommen keine Profis. Kein einziger Feldspieler in knapp acht Wochen nach dem
feststehenden Aufstieg.

Noch ist Zeit, mehr als genug sogar. Es werden ganz sicher noch Neuzugänge mit
Profierfahrung kommen.

Man darf aber auch hier fest davon ausgehen, dass die, die noch kommen werden,
weder für uns echte Wunschlösungen darstellen und, noch schwerwiegender, wir für
die wohl eher so eine Art Notausgang sein werden.

Das gibt mir ehrlich gesagt auch zu denken.
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